

### Sortie au Mont Faron

Nous nous sommes retrouvés au bar avant de partir, comme d'habitude, nous étions les dernières. Mais promis, je me dépêcherais la prochaine fois !!!

Il y avait, Patrice, Marc, Gaby, Patoche, Séverine et Jean-Max, Mathias, Paty et Margot, Philippe, Alain, Maman et moi.

Nous avons pris la route de Lorgues comme lors de notre première sortie, juste après que Maman ai eu son permis.

Nous nous sommes arrêtés aux anciennes glacières, c'était très intéressant. C'était bien de se promener un peu à pied. Après nous avons roulé jusqu'au parc de St Pons où nous avons pique-niqué. Après nous sommes allés voir des animaux (ânes, petites chèvres, énormes cochons, et des daims).

En repartant du parc, je suis montée à l'envers derrière Maman pour faire des photos (je me suis bien amusée). Je serais bien restée plus longtemps comme ça mais Marc et Maman m'ont dit que je devais me remettre à l'endroit.

Ensuite, nous avons perdu notre président et notre guide que nous avons retrouvés à Vidauban.

J'ai vraiment passé une très bonne journée, il a fait très beau. Merci Marc, ta sortie était très réussie.

